

Un temps de prière en classe avec nos élèves chaque jour...



- En se tournant vers la croix ou l'icône de la classe,
- En demandant à un élève volontaire ou au délégué de la lire, ou en la lisant soi-même
- En laissant un temps de silence après la lecture biblique pour laisser résonner le texte
- En rajoutant des intentions de prières en fonction de l'actualité
- En invitant les élèves non croyants à utiliser ce temps de méditation pour confier leurs intentions

Lundi 4 décembre

De l'Evangile selon Saint Matthieu

En ce temps-là, comme Jésus était entré à Capharnaüm, un centurion s'approcha de lui et le supplia : « Seigneur, mon serviteur est couché, à la maison, paralysé, et il souffre terriblement. » Jésus lui dit : « Je vais aller moi-même le guérir. » Le centurion reprit : « Seigneur, je ne suis pas digne que tu entres sous mon toit, mais dis seulement une parole et mon serviteur sera guéri. »

Prions :

Pour ceux qui ont œuvré à la Fête de Charité et tous ceux dont la conférence St Vincent de Paul prend soin,

Notre Père...

Mardi 5 décembre

De l'Evangile selon Saint Luc

À l'heure même, Jésus exulta de joie sous l'action de l'Esprit Saint, et il dit : « Père, Seigneur du ciel et de la terre, je proclame ta louange : ce que tu as caché aux sages et aux savants, tu l'as révélé aux tout-petits. Oui, Père, tu l'as voulu ainsi dans ta bienveillance. Tout m'a été remis par mon Père. Personne ne connaît qui est le Fils, sinon le Père ; et personne ne connaît qui est le Père, sinon le Fils et celui à qui le Fils veut le révéler. »

Prions :

Pour qu'en ce temps de l'Avent, nous retrouvions notre cœur d'enfant,

Notre Père...

Mercredi 6 décembre

De l'Evangile selon Saint Matthieu

Jésus appela ses disciples et leur dit : « Je suis saisi de compassion pour cette foule, car depuis trois jours déjà ils restent auprès de moi, et n'ont rien à manger. Je ne veux pas les renvoyer à jeun, ils pourraient défaillir en chemin. » Les disciples lui disent : « Où trouverons-nous dans un désert assez de pain pour rassasier une telle foule ? » Jésus leur demanda : « Combien de pains avez-vous ? » Ils dirent : « Sept, et quelques petits poissons. » Alors il ordonna à la foule de s'asseoir par terre. Il prit les sept pains et les poissons ; rendant grâce, il les rompit, et il les donnait aux disciples, et les disciples aux foules. Tous mangèrent et furent rassasiés. On ramassa les morceaux qui restaient : cela faisait sept corbeilles pleines.»

Prions :

En cette fête de Saint Nicolas, demandons la grâce de l'espérance qui ranime la foi et rallume la charité,

Notre Père...

Jeudi 7 décembre

De l'Evangile selon Saint Matthieu

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Ce n'est pas en me disant : "Seigneur, Seigneur !" qu'on entrera dans le royaume des Cieux, mais c'est en faisant la volonté de mon Père qui est aux cieux. »

Prions :

En ce temps de l'Avent, pour que nous soyons attentifs à voir la lumière du Christ dans nos frères et sœurs les plus pauvres,

Notre Père...

Vendredi 8 décembre

De l'Evangile selon Saint Luc

En ce temps-là, l'ange Gabriel fut envoyé par Dieu dans une ville de Galilée, appelée Nazareth, à une jeune fille vierge, accordée en mariage à un homme de la maison de David, appelé Joseph ; et le nom de la jeune fille était Marie. L'ange entra chez elle et dit : « Je te salue, Comblée-de-grâce, le Seigneur est avec toi. » À cette parole, elle fut toute bouleversée, et elle se demandait ce que pouvait signifier cette salutation.

Prions :

En cette fête de l'Immaculée Conception, pour que nous nous ouvrons à l'amour de Dieu afin que tout se passe en nous selon sa parole,

Je vous salue Marie...